
El Alcalde de Puebla de Sanabria, José Fernández “Con la Estación Alta Velocidad de Sanabria ...
Sábado, 24 de Julio de 2021 03:03

El Alcalde de Puebla de Sanabria y Senador por Zamora apuesta por convertir la comarca en
un eje de comunicaciones por tren y carretera con el ...
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=https://interbenavente.es/art/44327/el-alcalde-de-puebla-de-sanabria-jose-fernandez-con-la-estacion-alta-velocidad-de-sanabria-tenemos-una-oportunidad-historica-de-futuro-para-luchar-contra-la-despoblacion&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyHTJlYmQ2YmI3MzhlZmRlZDg6Y29tLm14OmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNHCq3Y8OnpP3sGVns4wM62zHa6JOw

